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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr -

  
Tagesordnung I Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 13. März 2013

Vorlagen-Nr. 13-F-03-0019

Fahrradabstellanlagen am Hauptbahnhof
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 26.2.2013 -

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

mit den zuständigen Stellen der DB-AG (DB Netze) in Verbindung zu treten, 

1.  um Elektroanschlüsse und abschließbare Boxen für die neue Abstellanlage einzuplanen und 
die Finanzmittel zur Verfügung zu stellen.

2.  um zu erfragen, was die Ergebnisse der Gespräche mit den Nutzergruppen, die für den 
Spätsommer / Herbst 2012 geplant waren, ergeben haben und dem Ausschuss von den 
Ergebnissen zu berichten. Falls wider Erwarten noch keine Gespräche stattgefunden 
haben, ist das Radverkehrsforum in diese Gespräche einzubeziehen.

Änderungsantrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 13.3.2013

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

mit den zuständigen Stellen der DB-AG (DB Netze) in Verbindung zu treten, 

1. damit die DB Station & Service AG (DB-Netze) auch Elektroanschlüsse und abschließbare 
Boxen für die neue Abstellanlage anbietet, um die Attraktivität der Deutschen Bahn für 
radfahrende Bahnkunden weiter zu erhöhen.

2. um zu erfragen, was die Ergebnisse der Gespräche mit den Nutzergruppen, die für den 
Spätsommer / Herbst 2012 geplant waren, ergeben haben und dem Ausschuss von den 
Ergebnissen zu berichten. Falls wider Erwarten noch keine Gespräche stattgefunden haben, 
ist das Radverkehrsforum in diese Gespräche einzubeziehen.
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Beschluss Nr. 0045

Der Magistrat wird gebeten,

mit den zuständigen Stellen der DB-AG (DB Netze) in Verbindung zu treten, 

1. damit die DB Station & Service AG (DB-Netze) auch Elektroanschlüsse und abschließbare 
Boxen für die neue Abstellanlage anbietet, um die Attraktivität der Deutschen Bahn für 
radfahrende Bahnkunden weiter zu erhöhen.

2. um zu erfragen, was die Ergebnisse der Gespräche mit den Nutzergruppen, die für den 
Spätsommer / Herbst 2012 geplant waren, ergeben haben und dem Ausschuss von den 
Ergebnissen zu berichten. Falls wider Erwarten noch keine Gespräche stattgefunden 
haben, ist das Radverkehrsforum in diese Gespräche einzubeziehen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden,     .03.2013
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden,     .03.2013

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat Wiesbaden,     .03.2013
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Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung Dr. Müller

Oberbürgermeister
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